

La Concejalía de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Adra, a través de la Oficina Municipal de Voluntariado, va a realizar a lo largo de noviembre y diciembre cinco cursos dentro del programa 'Andalucía Compromiso Digital', organizados por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y financiado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional de la UE.

El plazo de inscripción se abrirá este próximo lunes, 14 de octubre, y las personas interesadas podrán inscribirse en el Registro de Entrada del Ayuntamiento de Adra, en horario de mañana. Estos cursos están dirigidos a la población en general.

El primero de los cursos será el de 'Ofimática', los días 4, 5, 6, 7, 11, 12, 13 y 14 de noviembre. Tendrá una duración de 20 horas, con horario de 10 a 12,30 de la mañana en el Aula de Informática del Edificio de La Alcoholera de Adra. El siguiente curso será el de 'Introducción a las Redes Sociales', de 12 horas de duración, los días 18, 19, 20 y 21 de noviembre, de 10 de la mañana a una de la tarde, en el Aula de Informática de la Alcoholera de Adra. En noviembre también se llevará a cabo el curso 'Búsqueda de Empleo por Internet', de 20 horas de duración, los días 25, 26, 27 y 28 de noviembre y 2, 3, 4 y 5 de diciembre, de 10 a 12,30 de la mañana en el Aula de Informática de la Alcoholera de Adra. Además las alumnas de la Escuela Taller de Empleo, también realizarán este mismo curso los días 15, 22 y 29 de noviembre y 20 de diciembre, y tendrá una duración de 20 horas. Y el último curso será la gran novedad de este año, como el de 'Principales Herramientas de Comunicación a través de Internet', que se llevará a cabo los días 10, 11, 12, 13, 16, 17, 18 y 19 de diciembre, de 10 a 12,30 de la mañana, también en el Aula de Informática del Edificio de la Alcoholera de Adra.

El contenido de los cursos comprenderá desde las utilidades de la ofimática, los procesadores de texto, utilidades de estas herramientas, hojas de cálculo y Excel, además de presentaciones en 'power point' e 'impress', se analizarán la social media, las redes sociales y sus utilidades, así como las redes sociales personales y lúdicas, como Facebook, sus peligros y protección, y como marca o empresa, además del fenómeno de twitter, con sus utilidades, configuraciones, además de sus aplicaciones, peligros y protección de datos, hasta los contenidos de Youtube, Google, Picassa, Myspace o Tuenti, entre otras cosas.

El concejal de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Adra, Francisco Fernández, ha asegurado que "este año seguimos con la misma línea de años anteriores e incluso mejor, porque hemos conseguido dos cursos más y uno de ellos, lo realizarán las alumnas del Taller de Empleo, con lo que mejorarán su formación. En esta sociedad en la que vivimos estamos inmersos en nuevas tecnologías a diario y forman parte ya de nuestra rutina, por eso hay que hacer un uso responsable de las mismas, porque al igual que tiene muchas ventajas, conlleva una responsabilidad y entraña sus riesgos. Estos cursos tienen como objetivo la formación de las personas en un mundo que para ellos pueden ser desconocido y para completar su formación y tener más conocimientos en este campo".

[MAS INFORMACIÓN AQUÍ](#)